

Aus Karl Mays Nachlaß. Soeben sind Mays Gesammelte Werke Bd. 34 „Ich“ und Bd. 38 „Halbblut“ erschienen, Nachlaßbände, die in der nunmehr aus 41 Bänden bestehenden Gesamtreihe noch fehlten. Das Werk „Halbblut“ enthält außer dem Titelroman noch fünf andere, im Nachlaß des Dichters vorgefundene Erzählungen, die teilweise noch aus seiner frühesten Schaffenszeit stammen und im übrigen ganz die romantische, spannende und dabei lehrhafte Färbung zeigen, wie die meisten May-Bände. Der Herausgeber hat dieses neue Buch offenbar absichtlich so zusammengestellt, daß eine bunte Mischung entstand und daß die verschiedensten Länder und Meere anschaulich vor dem geistigen Auge des Lesers vorüberziehen.

Der Band „Ich“ ist bereits von Prof. Gurlitt in einem besonderen Aufsatz eingehend gewürdigt worden.

Aus: Weser-Zeitung, Bremen. 09.05.1917.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Oktober 2018